



Freiwillige Feuerwehr Bollschweil



Einsatzbericht



Am Montag, 01.03.2021, um 7.53 Uhr wurde die Feuerwehr Bollschweil zu einem Kellerbrand in die Möhlinstraße gerufen. Nach einer Erkundung im Innenbereich des Wohnhauses wurde festgestellt, dass es im Keller zu einer Verrauchung kam. Ein Trupp unter Atemschutz begab sich mit einem Löschrohr in den Kellerraum bei dem eine Türe aufgebrochen werden musste. In einer kleinen Werkstatt kam es vermutlich durch einen technischen Defekt zu einem Brand einer Werkbank. Durch die Hitze wurde der Kellerraum stark in Mitleidenschaft gezogen. Der Brand wurde mittels Wasser gelöscht und das Brandgut ins Freie gebracht. Die Decke wurde entfernt und mit einer Wärmebildkamera kontrolliert. Drei Personen, die in dem Haus wohnten, wurden durch den Rettungsdienst betreut, von denen eine später zur Kontrolle in ein Krankenhaus gebracht wurde. Bei den Einsatzmaßnahmen wurde die Feuerwehr von den Kameraden aus Ehrenkirchen und der Drehleiter aus Bad Krozingen unterstützt.

Bei dem Einsatz wurde die Zufahrt in die Möhlinstraße durch ordnungswidrig abgestellte PKWs erschwert. Die Anwohner werden gebeten, ihre PKWs auf ihre vorzuhaltenden Parkplätze oder dafür gekennzeichnete Flächen abzustellen, sodass im Einsatzfall alle Objekte der Straße durch Rettungsdienst und Feuerwehr erreicht werden können.